

Zertifikat

Prüfungsnorm

IFS Logistics

Version 2.2, Dezember 2017

Zertifikat-Registrier-Nr.

01 181 1542176

Zertifikatsinhaber:

CITRONEX
transport & logistic

Citronex Trans Logistic Sp. z o.o.

ul. Bohaterów II Armii Wojska Polskiego 64
59-900 Zgorzelec, Polen

COID: 60785

Geltungsbereich:

Transport von Lebensmitteln (Fleisch und Fleischprodukten, Fisch, Eiern, Milchprodukten, Fetten, Obst und Gemüse, Fertigprodukten) unter in Kühlbedingungen und niedrigen Temperaturen (mindestens -18°C) sowie unter kontrollierten und konstanten Umgebungsbedingungen (lose Produkte, Getreide, Backwaren, Süßwaren, Süßigkeiten, Getränke, Tierfutter). Transport von Non-Food-Produkten (Textilien, chemische und industrielle Produkte).

Transport of food products (meat and meat products, fish, eggs, dairy products, fats, fruit and vegetables, ready-made products) under refrigerated conditions and low temperature (min. -18°C) as well as under controlled and constant ambient conditions (loose products, cereal, bakery, confectionery products, sweets, drinks, pet food). Transport of non-food products (fabrics, chemical and industrial products).

Die Anforderungen des IFS Logistics und anderer zugehöriger, normativer Dokumente sind auf Höherem Niveau erfüllt.

Art des Audits: angekündigt

Datum des Audits: 2020-05-28

Zeitspanne für das nächste Audit: 2021-04-02 – 2021-06-11

Gültigkeit:

Dieses Zertifikat ist gültig bis zum 2021-07-22.



Köln, 2020-07-10

Beata Kraszewska
TÜV Rheinland Cert GmbH
Am Grauen Stein · 51105 Köln